

Profession de foi.

Je m'appelle Jocelyne SCHOEN, j'ai 62 ans, je suis retraitée et j'habite en Alsace, à Rhinau, village frontalier avec l'Allemagne.



Mon parcours au service des teckels jusqu'à ce jour :

J'élève des teckels standards poil long et poil dur depuis 1979 sous l'affixe « von Ossinuss ».

Je suis déléguée de la région Alsace depuis janvier 2013 et secrétaire au comité CAT depuis 2015.

Ma passion des teckels a réglé toute ma vie, depuis mon enfance, mes parents ayant toujours eu des teckels. J'ai eu mon premier teckel « LOF » à l'âge de 17 ans. Mon souhait était enfin exaucé !

J'ai adhéré au CAT en 1978. Je me suis également intéressée la même année aux expositions canines, grâce à Michel MULLER (producteur de ma première chienne) qui m'a mis le « pied à l'étrier ». Il m'a encouragé dans cette direction, et finalement le teckel est devenu ma passion. En 1988, teckel oblige, j'ai obtenu mon permis de chasse.

Je suis très vite entrée dans le cercle de travail de la délégation Alsace, tout d'abord dans l'équipe du délégué Hubert STOQUERT (juge travail-beauté) et de Ernest LEY (juge travail-beauté et Vice-Président d'honneur du CAT). Ensuite, j'ai poursuivi dans l'équipe du délégué suivant, Pierre ZIEGLER (juge travail et Président actuel de l'UNUCR), jusqu'à son retrait en 2013 où j'ai eu le plaisir et l'honneur de prendre sa suite à la tête de la délégation.

Je suis convaincue que le Test de comportement (retravaillé) ou le BHPG (test de comportement allemand) beaucoup plus complet, varié, réaliste, pratique et ludique pour teckels et conducteurs « chasseurs et non chasseurs » sont les clefs de la réussite pour une nouvelle vie dans ce club.

Je m'explique ; pour le teckel, ce test est un tremplin pour démarrer une vie teckel et pour son propriétaire un départ dans la vie associative de sa délégation. Il favorise les adhésions et permet pour ceux qui le souhaitent de poursuivre avec leur teckel une carrière beauté/travail.

Toutes nos 19 délégations doivent être géographiquement revues et restructurées, afin d'être en parfaite symbiose avec le comité dans le domaine de la communication et de l'organisation des tâches. Il faudra aider, motiver et redonner la confiance et l'envie aux responsables et bénévoles d'organiser des entraînements TC, épreuves de travail, journées conviviales et autres activités ludiques.

Nous devons tous promouvoir les qualités premières de notre protégé vis-à-vis du grand public, conserver et défendre les aptitudes naturelles de ce grand chasseur qui représente à lui seul le groupe 4.

Pour conclure, je suis prête à servir le club par passion du teckel pour un mandat de 6 ans, si vous me faites une nouvelle fois confiance ! J'espère être à l'aube d'une nouvelle vie « teckel », au sein du comité du CAT, et j'espère que mes idées contribueront à promouvoir et défendre notre passion commune qui est le teckel.

Merci pour votre soutien et votre confiance,

Teckellement vôtre,

Jocelyne SCHOEN

